



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Fallecimiento de Samuel Hadas, Primer Embajador de Israel en España

10 de Enero de 2010

El Sr. Hadas inició su labor diplomática en España como representante de Israel ante la Organización Mundial del Turismo, con sede en Madrid, entre 1982 y 1986. Con el establecimiento de relaciones diplomáticas en enero de 1986, se convirtió en el primer embajador de Israel en España, puesto que ocupó hasta el año siguiente. Gracias a su intensa y eficaz labor diplomática, el Embajador Hadas es considerado uno de los artífices de las relaciones hispano-israelíes.

En 1993, Samuel Hadas fue nombrado Embajador ante la Santa Sede, convirtiéndose así en el primer embajador de Israel en el Vaticano desde el establecimiento de relaciones diplomáticas plenas entre ambos estados.

En la Embajada de Israel en Madrid se ha abierto un libro de firmas para todos aquellos que quieran dejar testimonio por esta sensible pérdida.

El libro estará abierto en la Embajada (Velázquez 150, 7ª planta) desde el miércoles 13 de hasta el viernes 15 de enero de 2010 (ambos inclusive), de 10:00 a 14:00 horas.

Departamento de Prensa

Embajada de Israel

<http://embassies.gov.il/madrid>

Madrid, 11 de enero de 2010